

平成29年度 水族館館内アンケート調査結果（3月分）

実施日時：3月24日（土）

入館者数：2,909人

サンプル数：50人（男24人、女26人）

《意見、感想など》 ●…改善して欲しい事。要望。

《市内》

- ・リニューアル後はじめて来ました！小さい頃は家族とよく来ていました。また来ます。…（20代女）
- ペンギンの所においやばめ…（20代男）
　　<回答> 飼育水は殺菌、殺藻等を目的に落水清掃を行い、陸上部も排泄物等の清掃を毎日定期的に行っておりますが、
　　においては残ります。ご理解ください。
- 冬は屋内でペンギンが見れると良いです…（40代女）
　　<回答> 展示場所を変更することは、大規模な改修が必要となり現状では難しいです。冬季は寒い中ご覧いただくこととなりますが、ご了承ください。

《県内》

- ・ たいけんがたのしかった…（小学生男）
- ・ リニューアル後はじめてでしたが大変楽しかったです…（20代女）
- ・ また来たいと思いました…（20代男）
- ・ 今回イルカショーにてイルカに触れさせていただきました（子供）とてもよろこんでいました。ありがとうございました。…（30代女）
- ・ イルカショーは大変おもしろかったです。孫2人も大喜びでした。…（50代女）

《県外》

- ペンギンが大好きなので、ペンギンのイベントがあったら嬉しいです。生き物に触れたり、子どもがとても喜んでいました。また来たいです。…（40代女）
　　<回答> 昨年、開館50周年イベントとして「特設パネル展【フンボルトペンギン飼育史】」、「参加型イベント【フンボルトペンギン飼育の工夫】」を行いました。今後もお客様に喜んでいただけるようなイベントを行ってまいりますので、ぜひご参加ください。

貴重なご意見ありがとうございました。